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• La publicación es 
obra del estudioso de 
las tradiciones Joaquín 
Sánchez de Bustos

La Diputación recopila en 
un libro el valor e identidad 
de los carros de labranza

Salamanca– En su afán por re-
copilar y poner en valor el patri-
monio etnográfico de la provin-
cia, la Diputación de Salaman-
ca, a través del Instituto de las 
Identidades, acaba de publicar 
un estudio pormenorizado so-
bre los carros de labranza en la 
provincia, un libro que lleva la 
firma del estudioso de las tradi-
ciones Joaquín Sánchez de Bus-
tos, ganador de la beca “Ángel 
Carril” de 2019. 

Resultado de una intensa y no 
fácil investigación de campo, 
“Carros en la provincia de Sala-
manca, catalogación y estudio” 

Joaquín Sánchez de Bustos y David Mingo, con el libro. ALMEIDA

reúne no solo un gran número de 
estos vehículos de transporte del 
siglo XIX y primera mitad del si-
glo XX, sino también reseñas de 
carpinteros, carreteros, pintores 
y otros aspectos “nunca antes es-
tudiados”, anotó el diputado de 
Cultura, David Mingo, conscien-
te de que esta circunstancia, uni-
do a la desaparición paulatina de 
muchos de ellos, “justifica el es-
tudio y la publicación”.  

Unos más sencillos y otros 
con pinturas que son verdaderas 
obras maestras, estos carros de 
labranza “dan sentido a una cul-
tura apegada a la tierra, memo-
ria de una forma de vida que en 
Salamanca forman parte de un 
patrimonio muy significativo y 
destacable”, anotó Sánchez de 
Bustos, quien para su elabora-
ción ha contado con la partici-
pación de 165 informantes. 

EÑE 
Santa Marta de Tormes –El Ayun-
tamiento de Santa Marta de Tormes 
continúa con el plan de mejora de las 
infraestructuras e instalaciones de-
portivas del municipio con el obje-
tivo de aumentar la calidad de los 
servicios que ofrece a los usuarios. 
En esta ocasión, el Consistorio san-
tamartino ha realizado trabajos de 
mantenimiento en el pabellón Ma-
ría Santos para sellar las fisuras de la 
fachada y así evitar posibles filtra-
ciones de agua y humedades. 

“Se trata de una intervención pre-
ventiva y de mantenimiento con la 
que queremos evitar problemas ma-
yores, sobre todo, en invierno”, ase-
guró el concejal de Deportes, Jorge 
Valiente. La actuación, que supone 
una inversión de más de 2.700 euros, 
consiste en la reparación de filtra-
ciones en la fachada, sellando las 
juntas de las ventanas, los ventilado-
res y los encuentros de chapa y hor-
migón que se encuentran en mal es-
tado.  

“Seguimos en la línea de trabajar 
de forma continuada en nuestras 
instalaciones que utilizan centena-
res de usuarios al año”, continúo el 
edil del área. “Al tratarse de mante-
nimiento, cada cierto tiempo hay 
que supervisar los espacios deporti-

Adiós a las humedades en 
el pabellón de Santa Marta
• El Consistorio realiza 
trabajos de mejora 
para evitar filtraciones 
en el “María Santos”

vos para vigilar que no se produzcan 
más filtraciones”, matizó Valiente. 

Asimismo, el Consistorio realiza-
rá una inspección visual de todo el 
perímetro del edificio deportivo 
María Santos para sellar cualquier 
punto que suponga una entrada de 
agua. 

Esta mejora se suma a las realiza-
das en el último trimestre por parte 
del Consistorio en las instalaciones 
deportivas tras habilitar unas gradas 
móviles para satisfacer las necesida-
des puntuales de aforo en el campo 
de fútbol Alfonso San Casto. Una 
instalación que cuenta con una ca-
pacidad de 120 plazas y servirá para 
dar servicio a otras instalaciones 

municipales deportivas que requie-
ran de más espacio para el público. 

Además, en esa misma ubicación, 
el Ayuntamiento también sustituyó 
la red lateral del campo, que está jun-
to a la carretera, para evitar la fuga 
de balones y se acondicionó la zona 
contigua a la red, podando los árbo-
les y arreglando la vegetación. Tam-
bién se ha mejorado la climatización 
de los vestuarios. 

Por otro lado, se amplió la zona 
deportiva de La Raqueta, situada en 
La Fontana, renovando el suelo del 
paseo que discurre junto a las pistas 
para habilitar un espacio donde los 
usuarios puedan calentar antes de 
iniciar la práctica deportiva.

El concejal de Deportes, Jorge Valiente, junto al pabellón. EÑE


